

Fue analizada la situación de seguridad de estos municipios, junto a la población de La Gloria.

Ante los altos mandos de la Policía y el Ejército de Cesar, las Direcciones Territoriales Magdalena Medio y Cesar – Guajira de la Unidad de Restitución de Tierras (URT), expusieron la estrategia que permitirá la definición de nuevas zonas a microfocalizar en el sur del departamento.

“Conocer que hay condiciones necesarias para intervenir nuevas zonas me da tranquilidad para seguir trabajando por las víctimas. Por eso, cada una de las territoriales tiene como objetivo atender las zonas donde se haya presentado alguna clase de violencia por causa del conflicto armado”, indicó la subdirectora general de la Unidad de Restitución de Tierras, Alcelis Coneo Barboza.

Una vez se validaron las condiciones de seguridad se inició el proceso para formalizar la intervención por parte de la Unidad de Restitución de Tierras en las jurisdicciones de Aguachica y San Martín.

Además, se hizo un llamado para disponer los recursos necesarios y así dar respuesta a 250 solicitudes que hasta la fecha se han interpuesto en estas poblaciones.

El director territorial del Magdalena Medio, Fabio Andrés Camargo Gualdrón, precisó que: “Los municipios estudiados cuentan con condiciones favorables para continuar con el programa de restitución de tierras. Esto permite que la Entidad, adscrita al Ministerio.

<http://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/restitucion-de-tierras-en-aguachica-y-san-martin/15273678>